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INTERROGAZIONE 
 
CENTRO ODONTOSTOMATOLOGICO A LISSONE 
 
 
Il gruppo consigliare de IL LISTONE ha proposto ad inizio anno 2024 una mozione avente 
per oggetto LA RICHIESTA DI MANTENIMENTO DEL CENTO 
ODONTOSTOMATOLOGICO A LISSONE, nella quale si impegnava Sindaco e Giunta ad 
attivarsi presso ASST BRIANZA affinché venisse mantenuto il servizio di cura nella nostra 
città. 
 
Alla mozione è stata protocollata una interrogazione, nel mese di marzo 2024, per 
comprendere maggiormente le motivazioni della chiusura e le tempistiche di riapertura. 
 
Nella risposta del Sindaco si riportava dell’incontro avuto con il direttore socio-sanitario 
dell’ASST BRIANZA, dott. Zagari, che ha precisato che la chiusura del Centro 
Odontostomatologico di Lissone è avvenuta per “esaurimento dei fondi disponibili sulla 
gestione del servizio”. 
 
IL sindaco riporta ( nel marzo 2024) che “Lo stesso direttore ha rassicurato che sono in 
corso le procedure per l’affidamento della gestione del Centro e che al più presto notizierà 
in merito l’Amministrazione di Lissone”. 
 
Poiché abbiamo verificato che a tutt’oggi il Centro Odontostomatologico è stato riaperto, 
ma a notizie di stampa viene evidenziata la carenza di medici. 
 
Ritenendo un servizio essenziale per i cittadini di Lissone, si chiede: 

      



 

• Quando è stato riaperto il Centro 

• Quale società si è aggiudicata la gestione del servizio 

• Quali prestazioni vengono attualmente erogate e quali in previsione  
 

In attesa di risposta, inviamo cordiali saluti 
 
Concettina Monguzzi,  Marino Nava 
 
IL LISTONE lista civica 
 
 
 
  


